



Unser Konzept:

Das Gesundheitszentrum Bergmannstraße ist ein rein fachärztliches Versorgungszentrum in Kombination mit Therapeuten und Dienstleistern aus dem medizinischen Umfeld. Die im Haus vertretenen Fachrichtungen, Therapeuten und medizinischen Dienstleister können Sie dem Überblicksbild auf der Innenseite entnehmen.

Durch die Ansiedlung dieser Fachrichtungen entsteht ein komplexes medizinisches Versorgungssystem, welches eine Schwerpunktversorgung bei ausgesuchten Indikationen möglich macht. So entstehen z.B. Zentren für Orthopädie-Chirurgie, Onkologie, Kinderheilkunde / Kinderkardiologie, Schmerztherapie und Stoffwechselerkrankungen sowie ein diagnostischer Schwerpunkt.

Gemeinschaftliches Ziel ist es, bei ausgesuchten Indikationen klar strukturierte Diagnose- und Behandlungsabläufe zu entwickeln, um die Patientenversorgung krankheitsbildbezogen sowie fach- und sektorenübergreifend organisieren zu können. Dabei wird ein besonderes Augenmerk auf die gute Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Hausärzten im Umfeld gelegt.

Der Präventionsgedanke wird durch die Einbindung eines großen Therapie-, Rehabilitations- und Präventionszentrums verwirklicht.



Wo sie uns finden:



Bergmannstraße 5
10961 Berlin – Kreuzberg

Gesundheitszentrum Bergmannstraße



Das Facharzt- und
Präventionszentrum
im Bergmannkiez
stellt sich vor

